

[Nom de l'entreprise]

[Adresse]

[Ville, Province, Code postal]

[Téléphone / courriel]

Date

À l'attention de :

École élémentaire catholique Jonathan-Pitre

925, avenue Ralph Hennessy

Gloucester (ON) K1X 0C3

Objet : Promesse de don pour la structure de jeux

Madame, Monsieur,

Par la présente, **[Nom de l'entreprise]** a le plaisir de confirmer son engagement à soutenir le projet d'installation d'une **nouvelle structure de jeux** à l'**École élémentaire catholique Jonathan-Pitre**.

Nous nous engageons à offrir un don de **[montant]**, qui sera remis par chèque d'ici le **[préciser la date]**.

Notre entreprise est fière d'appuyer une initiative qui favorise le bien-être, le développement et la joie des enfants de notre communauté.

Vous trouverez en pièce jointe notre logo d'entreprise en format JPG, PNG, PDF ou SVG de haute qualité pour impression.

Veuillez recevoir, Madame, Monsieur, l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Pour **[Nom de l'entreprise]**

Signature

[Company Name]
[Address]
[City, Province, Postal Code]
[Phone / Email]

Date

To the attention of:
École élémentaire catholique Jonathan-Pitre
925 Ralph Hennessy Avenue
Gloucester (ON) K1X 0C3

Subject: Pledge of donation – play structure

Dear Sir/Madam,

On behalf of [Company Name], I am pleased to confirm our commitment to support the installation of a **new playground structure** at École élémentaire catholique Jonathan-Pitre.

We pledge a donation of [amount], to be provided by cheque by [indicate date].

You will find our company logo attached, in high quality JPG, PNG, PDF or SVG format for printing.

Our company is proud to contribute to an initiative that promotes the well-being, development, and joy of children in our community.

Sincerely,

For [Company Name],
Signature